

## EDELAC, MARZO 2021

### ESCUELA



En la primera unidad de estudios, los alumnos se evaluaron de tres maneras: a) presentación de tareas en físico y envío de videos y audios por wasap y classroom, b) exámenes online desde la plataforma classromm, c) observación de avances en las clases presenciales que se dieron en grupos pequeños.

Treinta y dos alumnos presentan problemas en su educación, están rezagados porque tienen problemas de conexión de internet y falta de móviles actualizados, aunque se les está apoyando en pequeños grupos de manera presencial. El resto de los estudiantes (124) tienen un récord educativo aceptable.

Se realizó una transmisión directa en YouTube de una mañana cultural con dramatizaciones en inglés, bailes culturales y canciones con éxito. [WWW.En\\_vivo EDELAC - YouTube](http://WWW.En_vivo_EDELAC_YouTube). Por otra parte, a los padres de familia se les orientó cómo enfrentar las adversidades que está generando la pandemia como las deudas, desempleo, falta de oportunidades que genera psicosis social y actitudes inadecuadas en el seno de las familias.



### AREA PSICOLOGICA

La modalidad educativa en línea empieza afectar a varios alumnos en el comportamiento, mostrando signos de insomnio, dolores de cabeza, problemas de la vista, actitudes inestables porque los alumnos pasan muchas horas frente la pantalla; de tal forma, se organizó varias charlas en torno a las ventajas y

desventajas acerca del uso del internet y redes sociales, porque los niños son fácil presa de llegar a ser adictos al Facebook, WhatsApp y otras aplicaciones que les roba tiempo, distracción, gastos extras, insomnio, problemas de la vista, riesgos a ser víctimas del ciberbullying etc.

También se les orientó sobre el autocuidado para prevenir el COVID -19 fortaleciendo la inteligencia emocional en tiempos de pandemia. Se realizaron varios ejercicios de respiración, relajamiento, control emocional con la mayoría de los alumnos y profesores para continuar la réplica constantemente.

### **Hogar Hovde Edelac.**

Todos los estudiantes de nivel primario y básico reciben clases en línea, excepto el curso de mecanografía que es presencial. Todos los niños de nivel primario han ganado sus cursos en la primera unidad.

Los adolescentes siguen aprendiendo el idioma inglés, el cual prepararon una dramatización que fue transmitida. Esto les está ayudando a quitar el miedo y mantener sanamente la autoestima; además están aprendiendo la danza folclórica fines de semana que también fue presentada en forma directa.



### *Noticias nacionales.*

*En varios lugares del país de Guatemala sigue en alerta roja por la tercera ola de contagios, Quetzaltenango es uno de esos lugares. Sigue prohibida la educación presencial, todo es en línea.*

Abril de 2021